

Der kulturelle Adventskalender



■ **Borgholzhausen** (AG). Auf die Insel Föhr entführt das Bild, das Annette Lüker-Henke in der großen Jahresausstellung des Kulturvereins Borgholzhausen zeigt. Sie ist häufiger Urlaubsgast an der Nordseeküste. Im Oktober war sie auf der Insel Föhr und malte anschließend dieses Bild, das den Blick



von einer Aussichtsplattform in der Höhe von Dunsum auf Föhr wiedergibt. Annette Lüker-Henke ist fasziniert vom Zusammenspiel von Wasser und Licht, dass an der Küste oft besonders intensiv ist. Für 100 Euro kann das Werk beim Kulturverein erworben werden. Bis Anfang Januar wird es aber noch im Rathausfoyer im Original gezeigt. Infos zu Künstlerin und Bild finden sich auf der Homepage des Kulturvereins – ebenso wie die bereits erschienenen Serienteile. FOTO: ANDREAS GROSSPIETSCH